



Liebe Gäste,

die besondere Situation erfordert auch besondere Maßnahmen.

Die Ruster Herbst Zeitlos kann heuer leider nicht wie gewohnt stattfinden.

Wir wollen Ihnen dennoch bei Ihrem Aufenthalt in Rust, die Weinverkostungsmöglichkeiten nicht vorenthalten.

Bitte wenden Sie sich an den Winzer Ihrer Wahl, Sie sind herzlich willkommen, Weine zu verkosten (wenn möglich mit Voranmeldung).

Dies gilt am Wochenende der Ruster Herbst Zeitlos ebenso, wie an allen anderen Tagen.

Dadurch werden sich die Besucherströme regulieren und die Sicherheitsmaßnahmen leichter einzuhalten sein, so dass für Sie der Genuss der Weinverkostung das Maß der Dinge ist.

Wir freuen uns, Sie bei uns begrüßen zu dürfen!!!

Die Ruster Weinbauern